
Antrag Nr. 09-O-01-0037
SPD-Fraktion

Betreff:

Nutzung Schenk'sches Haus in der Friedrichstraße  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, zu berichten, warum das Schenk’sche Haus nicht sofort saniert 
und dann einer endgültigen Nutzung zuführt wird, sondern eine Zwischenlösung angestrebt wird.

Außerdem wird der Magistrat aufgefordert, zu berichten, warum er Immobilien aufkauft, ohne beim 
Kauf und auch danach eine Idee für eine dauerhafte neue Nutzung zu haben (Marktkeller, 
Walhalla, Schenk’sches Haus).

Wiesbaden, 31.08.2009


